

ÉVÉNEMENT INDUSTRIE 4.0 LE 30 NOVEMBRE 2018 SHIFT – SHARING ON HUMAN, INNOVATION AND FUTURE TECHNOLOGIES

La 4^{ème} révolution industrielle nous met face à des défis, des enjeux, des opportunités et des risques essentiels.

Ce saut technologique révolutionne notre façon d'être, de vivre, de s'éduquer, de se former, de travailler, de consommer. La 4^{ème} Révolution n'est pas qu'industrielle, elle est avant tout humaine et sociétale. Notre futur dépendra des stratégies que nous aurons su mettre en œuvre pour façonner les impacts des nouvelles technologies sur nos organisations collectives.

Acteurs publics, Entreprises, Citoyens, nous sommes tous concernés et aurons à œuvrer collectivement pour que cette Révolution soit inclusive, éthique, dynamisante.

L'ENIT s'est engagée dans cette démarche dans le cadre de ses missions d'enseignement supérieur, recherche et innovation.

Son Conseil pour l'Emploi et la Carrière des Ingénieurs (CECI), mène une analyse prospective sur l'évolution de la formation et des pédagogies associées en fonction des changements observés dans le monde du travail, sur le marché de l'emploi et des technologies disponibles. Il accueille un large panel d'experts, de professionnels et d'utilisateurs et est à l'origine de la journée SHIFT, événement consacré à l'Industrie du Futur le 30 Novembre prochain.

SHIFT – Sharing on Human, Innovation and Future Technologies – abordera la question de l'Industrie du Futur sous une double problématique :

- Comment la Recherche et l'Innovation peuvent accompagner les entreprises dans le 4.0 ?
- Quels sont les métiers de demain et comment doivent évoluer les Formations ?

SHIFT a vocation à constituer un lieu de prise d'information et d'échange qui associe universitaires, spécialistes et décideurs. La matinée sera consacrée à des présentations alternant réalisations industrielles emblématiques et panoramas stratégiques et l'après-midi permettra d'échanger sur 3 domaines technologiques clés de l'Industrie 4.0 dans le cadre d'ateliers co-animés par des universitaires et des industriels.

Nous formons les talents de demain. Nous avons également vocation à favoriser le développement économique de nos territoires par notre potentiel d'innovation et de recherche. A cet égard, je reprends à mon compte le titre d'un quotidien national qui affirmait récemment « Industrie du Futur : la reconquête sera territoriale ou ne sera pas ».

Nous serions très heureux de vous compter parmi nous lors de cette Journée d'échanges du 30 Novembre à l'ENIT, où comme le rappelle notre slogan, nous n'avons jamais cessé de « Concevoir l'avenir ».